

2008-06-04

Agenda of the meeting of the Canadian Nuclear Safety Commission (CNSC) to be held on Tuesday, June 10, 2008, in the Public Hearing Room, 14<sup>th</sup> floor, 280 Slater Street, Ottawa, Ontario. The meeting will begin at 9:00 am.

Commission Member  
Document  
(CMD)  
Document à l'intention  
des commissaires

L'ordre du jour de la réunion de la Commission canadienne de sûreté nucléaire (CCSN) qui aura lieu le mardi 10 juin 2008, dans la salle des audiences publiques, au 14<sup>e</sup> étage du 280, rue Slater, Ottawa (Ontario). La réunion débutera à 9 h 00.

**UPDATE**

**MISE À JOUR**

The meeting will be webcasted live on [www.nuclearsafety.gc.ca](http://www.nuclearsafety.gc.ca)

La réunion sera diffusée en direct par webcast à [www.suretenucleaire.gc.ca](http://www.suretenucleaire.gc.ca)

---

1.	Opening remarks	08-M32 08-M32.A	1.	Ouverture de la séance
2.	Adoption of Agenda	08-M33	2.	Adoption de l'ordre du jour
3.	Approval of Minutes of Commission Meeting held May 14, 2008	08-M34	3.	Approbation du procès-verbal de la réunion de la Commission du 14 mai 2008
<b>4.</b>	<b>Status Reports</b>		<b>4.</b>	<b>Rapports d'étapes</b>
<b>4.1</b>	<b>Significant Development Report no. 2008-5</b>		<b>4.1</b>	<b>Rapport des faits saillants n° 2008-5</b>
4.1.1	Atomic Energy of Canada Limited: AECL announcement to discontinue development of the MAPLE Reactors	08-M35	4.1.1	Énergie atomique du Canada limitée : EACL annonce l'abandon du développement des réacteurs MAPLE

4.2	Status Report on Power Reactors	08-M36	4.2	Rapport d'étape sur les centrales nucléaires
<b>5. Information Items</b>			<b>5. Points d'information</b>	
5.1.	Annual CNSC Staff Report for 2007 on the Safety Performance of the Canadian Nuclear Power Industry	08-M37	5.1	Rapport annuel 2007 du personnel de la CCSN sur le rendement en matière de sûreté des centrales nucléaires au Canada
5.2	Site Security Assessment for the Annual CNSC Staff Report for 2007 on the Safety Performance of the Canadian Nuclear Power Industry	08-M37.A	5.2	Évaluation de la sécurité du site pour le Rapport annuel 2007 du personnel de la CCSN sur le rendement en matière de sûreté des centrales nucléaires au Canada
	<b>[In closed session]</b> [CMD 08-M37.A contains prescribed security information and is not publicly available]			<b>[Séance à huis clos]</b> [Le CMD 08-M37.A contient des renseignements réglementés qui portent sur la sécurité et n'est pas accessible au public]
5.3	NB Power Nuclear – 2008 Refurbishment Outage Update		5.3	Énergie nucléaire NB – Mise à jour au sujet de l'arrêt prévu pour la remise à neuf – 2008
•	Oral presentation by NB Power Nuclear	08-M38.1 <b>08-M38.1A</b>	•	Exposé oral par Énergie Nucléaire NB
<b>6. Decision Items Regulatory Documents</b>			<b>6. Items de décision Documents de réglementation</b>	
6.1	<b>Regulatory Document RD-346, <i>Site Evaluation for New Nuclear Power Plants;</i></b> and  <b>Regulatory Document RD-337, <i>Design of New Nuclear Power Plants</i></b>	08-M39	6.1	<b>Document d'application de la réglementation RD-346, <i>Évaluation de l'emplacement des nouvelles centrales nucléaires ;</i></b> et  <b>Document d'application de la réglementation RD-337, <i>Conceptions des nouvelles centrales nucléaires</i></b>

7. Information Items		7. Points d'information
7.1 Canada's Participation at the Fourth Review Meeting of the Convention on Nuclear Safety, 14 - 25 April 2008	08-M40	7.1 Participation du Canada à la quatrième Réunion d'examen de la Convention sur la sûreté nucléaire, du 14 au 25 avril 2008
7.2 Update on the New Recommendations of the <i>International Commission on Radiological Protection</i> and their Implications for the CNSC		7.2 Mise à jour sur les nouvelles recommandations fondamentales de la <i>Commission internationale de protection radiologique</i> et leurs implications pour la CCSN
• Written submission from CNSC Staff	08-M41	• Mémoire du personnel de la CCSN
7.3 Report on the Progress Made in the Implementation of a Compliance Program for the Transport Industry		7.3 Rapport sur les progrès relatifs à la mise en œuvre d'un programme de conformité pour l'industrie du transport
• Written submission from CNSC Staff	08-M42	• Mémoire du personnel de la CCSN
8. Closing of meeting		8. Clôture de la séance